
 
 

COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE 

 

Nr. 1 Registro Delibere COPIA 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 
 
L’anno DUEMILAVENTIDUE, il giorno 25 del mese di Gennaio alle ore 17:50 sessione 

ordinaria , risultano all’appello nominale: 

 
CONSIGLIERI Presenti Assenti  

 

1 D'ANGELO FILIPPA 
 

SI 

 

2 PECORA SARA SI  

3 DRAIA' ANTONINO SI  

4 SCOZZARELLA ENRICO SI  

5 AUZZINO CARMELO  SI 

6 CAPUANO ENRICO SI  

7 BONANNO LUCA VALERIO SI  

8 TELARO GAETANA SI  

9 BIUSO CARLO SI  

10 BRUNO ANGELO SI  

11 GRECO FILIPPA SI  

12 SPERANZA GIUSEPPE  SI 

 PRESENTI 

N° 10 

ASSENTI 

N° 2 

Presiede la seduta il Presidente Sig. Enrico Scozzarella.-   

Partecipa il Segretario Generale Dott. Andrea Varveri   

OGGETTO: Comunicazioni seduta del 25-01-2022 



 

 

 

Il Presidente Scozzarella constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta 

 
Il Presidente propone quindi, di nominare come scrutatori i Consiglieri Telaro, Bonanno, Bruno 

 
Posta ai voti per alzata e seduta, la proposta risulta approvata all’unanimità dai Consiglieri presenti e 

votanti, esito accertato e proclamato dal Presidente. 

 

O.d.g. 1) Comunicazioni; 

 
La Consigliera D’angelo dà lettura del seguente documento: 

 

L'occasione è propizia per dimostrare, a me stessa , se il valore della rettitudine ancora esiste ! 

Ho avuto modo di riflettere, con un po' di commozione , su quanto la gente mi volesse bene e su 

quanto apprezzasse il mio percorso politico sin qui svolto, ed è proprio da questo che voglio 

partire, ringraziando tutti con gratitudine, si gratitudine! inizio con il ringraziare tutti i miei 

colleghi consiglieri di maggioranza per aver supportato le mie iniziative e sopportato la mia 

determinazione ...ma,se mi è concesso , ringrazio anche i consiglieri di opposizione, di questa 

legislatura e di quella passata, per aver combattuto le mie idee, facendomi crescere 

politicamente ed umanamente. Non per ultimo ringrazio chi mi ha votato, dandomi l'opportunità 

e l'onore di rappresentarli , grazie .... Ma, oggi, sono qui a rappresentare anche chi non mi ha 

votato, perché la politica ha tra le sue prerogative quella di garantire tutti indistintamente ed è, 

in nome di questo principio, che allaccio la cintura , così da tenere la schiena ancora più 

dritta ed andare avanti, a testa alta. Sfido quest'aula a rimproverare alla sottoscritta di aver 

disertato un appuntamento o aver creato ostacoli, di alcun genere, alla maggioranza, che tanto 

unita e compatta si è dimostrata per mettersi al lavoro per VALGUARNERA fino al 31 

dicembre 2021. 

 

Dal palco nel comizio di ringraziamento il 9 ottobre 2020, seppur lusingata da proposte che mi 

dessero un ruolo di maggior evidenza, ho dichiarato che ho chiesto il voto per fare la 

consigliera e, così sarà fino a quanto il tempo non darà ragioni diverse, le parole hanno un peso, 

lo stesso peso che voglio scrollarmi di dosso cosi da andare avanti con piu serenità! Oggi non 

mi interessano ruoli diversi da quello che mi ha attribuito ii popolo e non ho alcun interesse a 

condividere scelte che non appartengono ad alcuna logica politica e, soprattutto che vanno 

contro gli interessi della comunità valguarnerese, non sto al gioco delle chiacchiere da bar e dei 

pettegolezzi, questa è la sede dei ragionamenti e delle dichiarazioni, purtroppo non ci sono piu le 

sezioni di partito che avrebbero evitato questo tipo di ragionamenti personali non condivisi ! Ai 

miei colleghi di maggioranza non rimprovero niente, so quanto e come hanno combattuto per 

rappresentare VALGUARNERA e migliorarla , giusto è che non si sgretoli la maggioranza, ma il 

mio è un caso di legittima difesa, sto combattendo anche per voi, senza di voi affinché non 

capiti piu un azzeramento di giunta non condiviso con i consiglieri, gli stessi a cui non può 

essere revocato il diritto di scelta. 

La politica deve tornare a ragionare, io sono qui, ferma immobile nel ruolo che mi hanno 

attribuito gli elettori, ne a destra , ne a sinistra, ne opposizione, ne indipendente, ma in aula a far 

sentire la voce di quei voti validi e liberi      che in questi giorni mi hanno chiamata e sostenuta ! 

Grazie. Voglio concludere  con un pensiero, che non è storico e nemmeno politico, ma    è 



sicuramente etico e di costume. Appartiene ad una persona protagonista per decenni del cinema, 

del teatro e della cultura italiana. E’ un pensiero sobrio e poco appariscente. Vittorio Gassman 

amava dire di se che non era mai stato impallato. 

“Impallato   un termine tecnico cinematografico: è impallato ciò che si nasconde alla   macchina 

da presa. lo mi sono sempre fatta vedere, mi sono esposta in ogni cosa che ho fatto, ho sempre 

avuto il coraggio delle mie azioni e per me, voglio dirlo, è il massimo. E’ il massimo rispetto per 

Valguarnera, intesa come comunità umana. Valguarnera è un "piccolo cuore" che batte ed io mi 

batto per i suoi battiti! 

 

Consigliera Telaro: “Rispetto la sua scelta Sindaco, ma non ne condivido il metodo, senza il 

coinvolgimento diretto dei Consiglieri. Anche il momento non è stato dei più opportuni. Mi riferisco, 

in particolare, alla conferma dell’Assessore Nocilla che era non solo Assessore alla Sanità, ma 

anche un medico, che in questa fase avrebbe potuto dare un contributo significativo. Rivolgo 

l’augurio di buon lavoro ai nuovi assessori”. 

 

Consigliera Greco: “Sindaco, Lei ha sbagliato ad azzerare la Giunta. Non è questo il modo di 

procedere. La sua è stata una pugnalata e forse nemmeno ha capito le parole della Consigliera 

D’Angelo”. 

 

Consigliere Bruno: “Ciò che ha detto la Consigliera D’Angelo è legittimo ed elegante. Prendiamo 

atto che si delinea una nuova maggioranza, certamente diversa da quella di un anno fa. La 

Consigliera D’Angelo ha detto chiaramente di essere stata lasciata da sola. Vorrei ricordare a tutti i 

colleghi consiglieri, che il Sindaco ha la prerogativa di fare ciò che ha fatto, ma lei non è la padrona 

delle istituzioni. Vi do lettura di quanti Assessori la Sindaca ha defenestrato in questi anni. Dopo 

grandi e ripetuti elogi agli assessori uscenti, la Sindaca li ha estromessi tutti. Le modalità poco 

ortodosse che Lei segue nel fare queste operazioni, ritengo siano della cosiddetta” prima 

Repubblica” che Lei tanto ha disprezzato. Lei non ha nemmeno coinvolto i consiglieri della sua 

maggioranza. Sindaco, Lei non rappresenta il nuovo. Rivolgo i miei auguri ai nuovi Assessori e 

auspico che il messaggio delle Consigliera D’Angelo e Telaro venga recepito e preso sul serio. 

Concludo con una frase di Emma Bonino: “non mi spaventa il rumore dei chiassosi ma il pauroso 

silenzio delle persone per bene”. 

 

Sindaco: “Consigliere Bruno, secondo me lei fa tanta confusione. Mi rimprovera una serie di cose 

che non rispondono a verità. La verità la conosce solo chi ha partecipato a taluni confronti. Lei 

continua ad attaccarmi, ma la politica è anche questa. Poi non accetto, ancora una volta, la 

modalità con cui si rivolge al Sindaco, definendolo   “questo Sindaco”. Sono stata eletta perché 

porto avanti un progetto politico che è stato condiviso dalla gran parte di questa comunità e 

sostenuta da questa maggioranza consiliare. Vorrei dire alla Consigliera Greco, che il Sindaco non 

pugnala, il Sindaco prende decisioni, può avere ragione e può sbagliare. Ringrazio tutti quelli che 

sin qui si sono succeduti, perché quello che siamo riusciti a fare sin qui è anche merito loro”. 

 

Consigliere Capuano: “Vorrei ricordare a tutti che questa Amministrazione, composta dalla Giunta 

e dai Consiglieri di maggioranza ha prodotto tantissimi risultati. Sono stati portati a termine molti 

lavori pubblici e molti stanno iniziando. Noi porteremo avanti interessi, bisogni ed esigenze della 

comunità”. 

 

I Consiglieri Pecora e Draià si rivolgono ai nuovi Assessori, augurandogli un buon lavoro. 



“ Invito i colleghi di opposizione a guardare al loro interno” dice il Consigliere Draià “perché è 

chiaro che dentro ad un gruppo politico ci sono accordi, equilibri e strade da perseguire e questo 

riguarda tutti”. 

 

Consigliera D’Angelo: “Vorrei precisare, perché è stato detto da alcuni e da ultimo dal Consigliere 

Bonanno, non ci sono state affatto consultazioni e confronti tra l’Amministrazione ed i Consiglieri, 

perché altrimenti, in caso contrario non avrei prodotto il documento che ho depositato stasera”. 



IL CONSIGLIERE ANZIANO IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO GENERALE 

f.to Filippa D’Angelo f.to Geom. Enrico Scozzarella f.to Dott. Andrea Varveri 
 

 

 

Il sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d’ufficio; 

 

ATTESTA 

 

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44, é 

stata affissa all’Albo pretorio del Comune in data 09-02-2022 per rimanervi quindici giorni 

consecutivi ( art. 11, comma I°,come modificato dall’art. 127, comma 21, della l. r. 17/04). 

Valguarnera Caropepe     
 

IL MESSO COMUNALE IL SEGRETARIO COMUNALE 
 

 

Il sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d’ufficio; 

ATTESTA 

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44, 

pubblicata all’Albo pretorio dell’Ente per quindici giorni consecutivi dal ed è 

divenuta esecutiva il giorno   
 

• decorsi dieci giorni dalla pubblicazione (art. 12, comma 1); 

• a seguito di dichiarazione di immediata esecutività. 

Valguarnera Caropepe      
 

 

IL SEGRETARIO COMUNALE 
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